

„Die neue Elfen zeigen sich tierisch“

Wochenrückblick vom 01.09. - 04.09.2020



In den ersten Tagen stand in der Elfengruppe das Ankommen und Kennenlernen im Vordergrund. In der Gruppe wurden nicht nur neue Kinder sondern auch eine neue Erzieherin begrüßt. Das letzte Mal wurde die Eule Eulalia begrüßt, da eine neue Elfe ihren Geburtstag nachfeierte.

Die Kinder lernen in der Kindertageseinrichtung Beziehungen aufzubauen, die durch Sympathien und gegenseitigen Respekt gekennzeichnet sind.





Nach ersten Gesprächen in den Projektkreisen wurde das Thema Zoo und Tiere vertieft und für erste Aktivitäten aufgegriffen. So bestimmte jede Elfe sein Lieblingstier, suchte ein passendes Bild auf dem I Pad aus und schnitt das ausgedruckte Foto anschließend aus.

Kreativität zeigt sich durch originellen Ausdruck im motorischen, sprachlichen und gestalterischen Bereich. Sie erfahren in der Kindertagesstätte was es bedeutet nach eigenen Vorstellungen zu malen.

